

Ibadah Doa Malang, 23 Januari 2024 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 21:8

21:8 Tetapi orang-orang penakut, orang-orang yang tidak percaya, orang-orang keji, orang-orang pembunuh, orang-orang sundal, tukang-tukang sihir, penyembah-penyembah berhala dan semua pendusta, mereka akan mendapat bagian mereka di dalam lautan yang menyala-nyala oleh api dan belerang; inilah kematian yang kedua."

Ada 8 dosa yang membawa manusia ke dalam lautan api belerang, binasa di neraka selamanya:

- (1) Penakut, (2) tidak percaya -->melawan kebenaran
- (3) Keji, (4) pembunuh, (5) sundal, (6) sihir, (7) penyembah berhala -->melawan kesucian
- (8) Dusta -->melawan kesempurnaan

8 dosa membuat tidak bersuasana baru, tidak bisa masuk Yerusalem baru.

Kita mempelajari yang ketiga: keji.

Dalam KBBI artinya perbuatan yang sangat kotor, hina, rendah.

Keji artinya tidak mau tergembala.

2 Tesalonika 3:1

3:1 Selanjutnya, saudara-saudara, berdoalah untuk kami, supaya firman Tuhan beroleh kemajuan dan dimuliakan, sama seperti yang telah terjadi di antara kamu,

[2 Tesalonika 3:1-15] Dosa keji muncul pada saat terjadi perkembangan dan kemajuan pemberitaan firman pengajaran dalam sidang jemaat.

Ada 3 pengertian dosa keji:

1. Pengacau.

2 Tesalonika 3:2-5

3:2 dan supaya kami terlepas dari para pengacau dan orang-orang jahat, sebab bukan semua orang beroleh iman.

3:3 Tetapi Tuhan adalah setia. Ia akan menguatkan hatimu dan memelihara kamu terhadap yang jahat.

3:4 Dan kami percaya dalam Tuhan, bahwa apa yang kami pesankan kepadamu, kamu lakukan dan akan kamu lakukan.

3:5 Kiranya Tuhan tetap menunjukan hatimu kepada kasih Allah dan kepada ketabahan Kristus.

- Kalau ada kata sia-sia/ gosip/ fitnah yang melemahkan iman sehingga tidak mau mendengar firman.
- Kalau ada iri hati karena berkat dan pemakaian Tuhan, egois/ mementingkan diri sendiri.

Yakobus 3:16

3:16 Sebab di mana ada iri hati dan mementingkan diri sendiri di situ ada kekacauan dan segala macam perbuatan jahat.

- Kalau yang menjadi kepala adalah wanita dan anak-anak.

Yesaya 3:12

3:12 Adapun umat-Ku, penguasa mereka ialah anak-anak, dan perempuan-perempuan memerintah atasnya. Hai umat-Ku, pemimpin-pemimpinmu adalah penyesat, dan jalan yang kamu tempuh mereka kacaukan!

2. Bekerja tidak sesuai firman/ tahtsian yang benar, tidak taat.

2 Tesalonika 3:6-13

3:6 Tetapi kami berpesan kepadamu, saudara-saudara, dalam nama Tuhan Yesus Kristus, supaya kamu menjauhkan diri dari setiap saudara yang tidak melakukan pekerjaannya dan yang tidak menurut ajaran yang telah kamu terima dari kami.

3:7 Sebab kamu sendiri tahu, bagaimana kamu harus mengikuti teladan kami, karena kami tidak lalai bekerja di antara kamu,

3:8 dan tidak makan roti orang dengan percuma, tetapi kami berusaha dan berjerih payah siang malam, supaya jangan menjadi beban bagi siapa pun di antara kamu.

3:9 Bukan karena kami tidak berhak untuk itu, melainkan karena kami mau menjadikan diri kami teladan bagi kamu, supaya kamu ikuti.

3:10 Sebab, juga waktu kami berada di antara kamu, kami memberi peringatan ini kepada kamu: jika seorang tidak mau bekerja, janganlah ia makan.

3:11 Kami katakan ini karena kami dengar, bahwa ada orang yang tidak tertib hidupnya dan tidak bekerja, melainkan

sibuk dengan hal-hal yang tidak berguna.

3:12 Orang-orang yang demikian kami peringati dan nasihati dalam Tuhan Yesus Kristus, supaya mereka tetap tenang melakukan pekerjaannya dan dengan demikian makan makanannya sendiri.

3:13 Dan kamu, saudara-saudara, janganlah jemu-jemu berbuat apa yang baik.

Sekalipun kelihatan hebat, tapi tidak berkenan kepada Tuhan, sama dengan pembuat kejahatan, keji.

Matius 7:21-23

7:21 Bukan setiap orang yang berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan! akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga, melainkan dia yang melakukan kehendak Bapa-Ku yang di sorga.

7:22 Pada hari terakhir banyak orang akan berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan, bukankah kami bernubuat demi nama-Mu, dan mengusir setan demi nama-Mu, dan mengadakan banyak mujizat demi nama-Mu juga?

7:23 Pada waktu itulah Aku akan berterus terang kepada mereka dan berkata: Aku tidak pernah mengenal kamu! Enyahlah dari pada-Ku, kamu sekalian pembuat kejahatan!"

Sehingga diusir dari pintu kerajaan Surga, binasa.

Atau hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang tidak mau bekerja melayani Tuhan, tidak mau melibatkan diri dalam pembangunan tubuh Kristus, sekalipun sudah disucikan dan diberkati oleh Tuhan.

Oleh sebab itu, kita harus melayani sesuai firman pengajaran benar, mulai dalam nikah, penggembalaan, antar penggembalaan, sampai Israel dan kafir menjadi satu tubuh Kristus sempurna.

3. Tidak mau dinasihati lewat firman atau secara pribadi, karena keras hati.

2 Tesalonika 3:14

3:14 Jika ada orang yang tidak mau mendengarkan apa yang kami katakan dalam surat ini, tandailah dia dan jangan bergaul dengan dia, supaya ia menjadi malu,

Titus 3:9-11

3:9 Tetapi hindarilah persoalan yang dicari-cari dan yang bodoh, persoalan silsilah, percekcoakan dan pertengkarannya mengenai hukum Taurat, karena semua itu tidak berguna dan sia-sia belaka.

3:10 Seorang bidat yang sudah satu dua kali kaunasihati, hendaklah engkau jauhi.

3:11 Engkau tahu bahwa orang yang semacam itu benar-benar sesat dan dengan dosanya menghukum dirinya sendiri.

Tidak bisa dinasihati, sesat, salah arah, menghukum dirinya sendiri, sampai binasa.

Orang keji bisa berada dalam sidang jemaat tetapi tidak masuk suasana baru, tidak bisa masuk Yerusalem baru.

2 Tesalonika 3:1-2

3:1 Selanjutnya, saudara-saudara, berdoalah untuk kami, supaya firman Tuhan beroleh kemajuan dan dimuliakan, sama seperti yang telah terjadi di antara kamu,

3:2 dan supaya kami terlepas dari para pengacau dan orang-orang jahat, sebab bukan semua orang beroleh iman.

Oleh sebab itu, kita harus berusaha untuk terlepas dari dosa keji lewat berdoa menyembah Tuhan.

Dalam doa penyembahan, kita memandang wajah Tuhan yang mulia sehingga kita mengalami keubahan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

2 Tesalonika 3:16

3:16 Dan Ia, Tuhan damai sejahtera, kiranya mengaruniakan damai sejahtera-Nya terus-menerus, dalam segala hal, kepada kamu. Tuhan menyertai kamu sekalian.

Dari hati keras menjadi hati lembut, hati damai sejahtera. Ini adalah landasan yang kuat untuk menerima kuasa Tuhan.

Hasilnya adalah:

1. Iblis dihancurkan, kita lepas dari dosa keji.

Roma 16:20

16:20 Semoga Allah, sumber damai sejahtera, segera akan menghancurkan Iblis di bawah kakimu. Kasih karunia Yesus, Tuhan kita, menyertai kamu!

Kita tetap hidup suci, tetap dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus sempurna.

Lepas dari kutukan, angin dan gelombang menjadi teduh, kita menjadi tenang, enak dan ringan. Semua masalah mustahil diselesaikan oleh Tuhan.

2. Ada jaminan pemeliharaan Tuhan.

1 Tesalonika 5:23

5:23 Semoga Allah damai sejahtera menguduskan kamu seluruhnya dan semoga roh, jiwa dan tubuhmu terpelihara sempurna dengan tak bercacat pada kedatangan Yesus Kristus, Tuhan kita.

Secara jasmani, Tuhan memelihara di tengah kesulitan dunia. Secara rohani, Tuhan memelihara di tengah dosa, ajaran palsu.

Tuhan memberkati.